
9 Pièces

430 m²

Réf. 2898

6 900 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Côte  d'azur,  Saint-Raphaël,  Valescure,  Dans  un  Parc,  Villa  BELLE

époque  rénovée  en  2023  2024  Cette  villa  comprend  un  grand  séjour

traversant  qui  s'ouvre  sur  une  terrasse,  une  vaste  cuisine  qui  donne

accès  à  une  terrasse.  A  l'étage,  une  chambre  de  maître  avec  sa

terrasse privée, et 3 chambres en suite. L'étage suivant, un dortoir pour

les enfants, avec salle d'eau. Accès au belvédère avec une vue à 360°

sur la mer et l'Esterel. Entresol, une salle de jeux, un cinéma, une cave

à  vin,  et  une  buanderie.  Maison  de  gardien  entièrement  rénovée,  un

appartement indépendant. Parc de plus de 8000m² avec ...

French Riviera, Saint-Raphaël, Valescure, In a Park, BELLE Epoque Villa renovated

in 2023 2024 This villa includes a large living room which opens onto a terrace, a

large  kitchen  which  opens  onto  a  terrace.  Upstairs,  a  master  bedroom  with  its

private terrace, and 3 en-suite bedrooms. Next floor, a dormitory for children, with

bathroom. The highlight of the show is access to the belvedere with a 360° view of

the sea and the Esterel. Mezzanine, a games room, a cinema, a wine cellar, and a

laundry room. Completely renovated caretaker's house, an independent apartment.

Park of more than 8000sqm ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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